

神戸医療福祉センターにここハウス入所ご利用の皆様
新型コロナウイルス（COVID-19）発症者の報告（12/9 現在）

2022年12月9日

院長 河崎洋子

いつも当センターの運営にご協力ありがとうございます。

12月6日にBフロア利用者様2名に新型コロナウイルス感染発症を認めましたが、本日の時点でBフロア利用者様44名中22名と職員9名が新型コロナウイルス陽性となりました。陽性の利用者様22名中無症状5名を除く17名に抗ウイルス剤を投与しています。症状のある17名のうち食事・注入が困難な利用者様3名が点滴中ですが、呼吸障害や高熱が持続する事はなくみなさん軽症です。

現在の新型コロナウイルス感染症はニュースでも報道されている通り、流行当初と比較するとかなり弱毒化しています。実際入所利用者様でも重症者はいませんが、感染力が強いことと無症状の発症者がいることで感染拡大が食い止めにくい状況です。Bフロア内の状況は、勤務する職員は全員N95マスク＋PPE装備で感染対策に配慮して臨んでいます。利用者様の介護手順が日常業務と異なることと、Bフロアの職員が9名休んでいることもあり、施設全体での応援体制にて介護に臨んでいます。

大変ご心配をおかけして申し訳ございませんが、1日も早い終息に向けて努めて参りますのでご理解ご協力よろしく願いいたします。